

## Socialistas Pesimistas Sobre Próximos Comicios en Francia

PARIS, marzo 16 (AP) -- Los principales dirigentes franceses, decepcionados por los resultados de la primera vuelta electoral francesa, han comenzado a admitir que sus posibilidades de llegar al Poder en la segunda vuelta de las elecciones legislativas. el próximo domingo, son escasas.

El Alcalde de Marsella, Gaston Defferre, uno de los secretarios nacionales del Partido Socialista, dijo ayer en una entrevista que las perspectivas de una victoria izquierdista, habían quedado "comprometidas" por los resultados de la primera vuelta, efectuada el domingo pasado.

A su declaración siguió ayer, un pronunciamiento de otro Secretario Nacional, Claude Mauroy, de Lille, en que éste dijo que la causa "ni estaba perdida ni ganada. Pero en su conversación con los periodistas, Mauroy admitió abiertamente la posibilidad de una derrota y añadió: "Si la victoria no es nuestra el próximo lunes, será otro lunes".

Son las primeras declaraciones de dirigentes izquierdistas en que se menciona abiertamente la posibilidad de una derrota. Su disposición a conceder una victoria fue considerado como una señal de

—Favor pase a la Pág. 63.

## E.U. Exige el Retiro de Israel de Sur de Líbano

WASHINGTON, D.C., marzo 16 (AP). Los Estados Unidos exigieron hoy que Israel se retire del Sur de Líbano, posiblemente a ser reemplazados sus soldados por una Fuerza de Paz de las Naciones Unidas, para promover la estabilidad en el área.

"Esperamos que Israel se retire y hemos dado a conocer nuestros puntos de vista respecto a esto al Gobierno israelí", dijo una declaración del Departamento de

Estado emitida por órdenes del Presidente Jimmy Carter.

La declaración dijo que "la única solución real" al problema de seguridad de Israel y la violencia en el Levante en general es un acuerdo global del conflicto árabe-israelí.

"No tenemos la intención de distraernos de los esfuerzos para resolver estos problemas básicos", dijo la declaración del vocero Hodding Carter.

## Abogada Confiesa Asesinato de General en Nicaragua

MANAGUA, 16 de marzo. (ACAN-EFE). La abogada Nora Astorga de Jenkins confesó su participación en el operativo guerrillero para "ajusticiar" en su residencia, la semana pasada, al General de Brigada Reynaldo Pérez Vega.

"Hermanos nicaraguenses, con orgullo revolucionario acepto mi participación en el operativo de ajusticiamiento del General Pérez Vega", dice una carta firmada por la doctora Astorga de Jenkins, de la cual "ACAN-EFE" obtuvo copia fotostática hoy jueves.

El militar desempeñaba el influyente cargo de Jefe de Personal (G.N.1) de la Guardia Nacional de Nicaragua.

La joven abogada lo hizo llegar a su residencia, donde una célula del "Frente Sandinista" (FSLN) le dio muerte por medio de golpes y heridas cortopunzantes, abandonando luego el cadáver vendado, amordazado y cubierto por una bandera del grupo guerrillero.

Después de negar toda responsabilidad de los demás miembros afirma que "el planeamiento, de ejecución del

—Favor pase a la Pág. 58.

## Sube Ligeramente Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK marzo 16 (AP). — La Bolsa subió hoy moderadamente en negociaciones activas a pesar de otro descenso del dólar en los mercados extranjeros.

Pero la Bolsa se mantuvo firme a pesar de la caída del dólar que igualó su nivel más bajo frente al yen y cuando los inversionistas vieron esto renovaron su interés de compra, según dijeron los corredores.

El promedio Dow Jones subió 4.24 a 762.82 y las acciones en alza —Favor pase a la Pág. 66.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

ORAN POR VICTIMAS DE TERRORISTAS. Roma, marzo 16. El Cardenal Vicario de Roma, Ugo Pelletti, centro, ora cerca del vehículo del dirigente democristiano secuestrado Aldo Moro. Dos cadáveres se hallan en el interior del carro.

# Senado EE.UU. Aprueba Neutralidad de Canal

WASHINGTON, marzo 16. (AP). El Senado norteamericano, en la apertura de un proceso llamado a modificar la geopolítica hemisférica, aprobó hoy el Tratado por el cual se garantiza la neutralidad del Canal de Panamá una vez que este país asuma el control de la vía interoceánica.

La victoria parlamentaria del Presidente Jimmy Carter se produce a sólo 12 días de jura, la cual espera definir otros aspectos de las relaciones con la América Latina.

La votación fue de 68 a 32. Los partidarios de Carter habían dicho que el rechazo de los acuerdos que darán a Panamá el control del Canal en el año 2000 podía minar los esfuerzos destinados a forjar una nueva política hemisférica, y aun erosionaría la autoridad del Presidente en la negociación de otros acuerdos mundiales.

Carter pronunciará un discurso de fondo en el Senado venezolano el día 29, antes de seguir al Brasil, en

la segunda escala de su jira hemisférica de cinco días.

El Pacto ratificado hoy garantiza la permanente neutralidad del Canal de Panamá, pero confiere a los Estados Unidos el derecho de usar sus fuerzas militares, para asegurar su normal funcionamiento.

El Tratado es el segundo de un juego de dos, pero se le consideró primero en la seguridad de que, una vez aprobado éste, será más fácil despachar el otro que especifica las condiciones de la transferencia de la vía interoceánica.

Esa parte del proceso no se —Favor pase a la Pág. 66.

## Secuestro de Moro es el más Audaz Golpe de Brigadas Rojas

ROMA, marzo 16. (AP). El secuestro del prominente dirigente político Aldo Moro es el más cruento y audaz hasta ahora de los ataques de las Brigadas Rojas, que se han propuesto alterar el orden público del país con actos de terrorismo.

La organización guerrillera urbana más temida de Italia se ha atribuido la responsabilidad de una serie interminable de asesinatos

—incluso los 5 guardaespaldas policíacos de Moro—, así como secuestros, sabotajes y otros actos de su guerra contra "el Estado y la sociedad burgueses".

Se calcula que el grupo tiene varios centenares de afiliados, en su mayoría miembros de la clase media y estudiantes universitarios del norte de Italia. Unos 150 están en la cárcel —entre ellos el Jefe

—Favor pase a la Pág. 58.

## Continúa Caída del Dólar en los Mercados Europeos

LONDRES, marzo 16 (AP). La agitación en el Levante y en Italia fueron culpadas hoy por la caída del dólar norteamericano en las bolsas de cambio en Europa y Japón.

Muchos corredores europeos dijeron también que la baja del dólar a lo largo de una semana fue una continuación de la falta de confianza en la maltratada moneda norteamericana, una situación que se ha venido observando desde el año pasado.

Los precios del oro también

declinaron hoy, bajando dos dólares la onza en Londres y Zurich.

La declinación del dólar no fue afectada por el anuncio de un alza en la producción industrial de los Estados Unidos, en febrero. Las transacciones fueron ligeras e inquietas.

Últimas cotizaciones del dólar hoy en Europa:

Londres—la libra esterlina subió de 1.90705 a 1.9133 dólares.

—Favor pase a la Pág. 58.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

AVANZAN TROPAS DE ISRAEL. El Líbano Meridional, marzo 16. Vehículos israelíes de transporte de personal pasan hoy hacia el Líbano Meridional, en la continuación de su avance sobre bases palestinas,